
平成 30年度第 3回麒麟のまち創生戦略会議議事概要 

 

日 時：平成 31年 2月 12日（火）午後 4時～５時 

場 所：若桜町公民館 

出席者：鳥取市長、鳥取市副市長、岩美町長、若桜町長、智頭町長、八頭町長、香美町長、

新温泉町長 

 

1 開 会 

2 議 題 

議事事項 

（1）地方創生推進交付金について資料 1 

≪鳥取市副市長≫今後、説明のとおり進めていく。 

 

（2）婚活事業について資料 2 

≪智頭町長≫ちらしの配架はどこを想定しているのか。 

≪事 務 局≫まだ、決めていないが、各町の窓口・施設等に配架をお願いしたい。 

≪智頭町長≫ちらしのデザインは決定か。若い人向けにシンプルにしてはどうか。 

≪八頭町長≫若い人の視点で作ってみると良いと思う。 

≪事 務 局≫若い人の視点も取り入れながら、再考する。 

 

（3）「麒麟のまち関西情報発信拠点」を活用した圏域フェアの開催について資料 3 

≪八頭町長≫記載されているイベントをすべて実施するのか。 

≪事 務 局≫赤字のイベントは実施したい。黒字のイベントは可能であれば実施したい。 

      地域商社とっとりと調整しながら進めていく。 

≪香美町長≫参加するときは、観光協会の方とも相談し出店できるよう調整したい。 

≪岩美町長≫物販も実施するのか。ビジネス街なので、食事はいいが、物販を実施しても

海産物や生ものは売れないのではないか。 

≪事 務 局≫地域商社とっとりと調整をする。地域フェアを行う町の名産品を増やす。各

市町にはＰＲに参加した時、先頭に立ってやっていただきたい。詳細につい

ては、担当課長と詰めていくこととする。 

 

（4）国への要望活動について資料 4 

≪八頭町長≫内閣府の要望については、地方創生推進交付金の申請が既に終わっているの

ではないか。 

≪事 務 局≫1市 6町が一緒になって地方創生に取り組んでいることも PR したい。 

≪岩美町長≫ポイントを絞ってやるのが良い。 

≪事 務 局≫4つの省庁を全員で行くか、時間を有効に使い2班に分けることも考えられる。 



≪岩美町長≫分かれるのではなく、全体でやるから意味がある。ポイントを絞った方がい

い。 

≪事 務 局≫要望のポイントを絞る。 

≪香美町長≫少しでも早く、鳥取までの道路高速化を進めていただきたい。麒麟のまち創

生戦略会議の中で要望行動はできないか。 

≪鳥取市長≫麒麟のまち創生戦略会議で要望活動をすることは非常に効果的だと思う。麒

麟のまち圏域で必要があるということで国土交通省も後押しをしてくれると

思う。 

≪新温泉町長≫ＪＲへの要望活動も行いたい。 

≪香美町長≫ＪＲへは、陳情で毎年行くが、なかなか成果が得られない。乗降客のデータ

を見せられて苦慮している。城崎-鳥取間の特別列車とか除雪の問題とか色々

ある。 

≪鳥取市長≫鳥取市も同様の考え。生活交通の維持・確保は非常に大きなテーマであるの

で要望していいと思う。 

 

3 その他 

≪事 務 局≫今後、麒麟のまちロゴは、DMOが作成したものに統一したい。 

≪一  同≫了解。 

≪香美町長≫日本遺産申請の状況はどうか。 

≪鳥取市副市長≫日本遺産だが、1 月 25 日が締め切りであり県を通じて提出した。4 月頃

に審査があるが、感触はいい。 

≪香美町長≫残りの枠はどのくらいか。 

≪鳥取市副市長≫国は、5年間で 100件を想定しているので 33枠。 

≪事 務 局≫麒麟のまち圏域の広報・ＰＲ活動についてだが、まだまだ連携事業が浸透し

ていない。広報紙リレーを開始し、ＣＡＴＶ相互放送も検討されている。こ

れ以外でもＨＰ、図書館、商業施設等で活動の周知を図りたい。いろんな機

会を捉えてやっていく。 

 

4 閉会 


